

Débat sur le vote blanc sur Europe 1 Europe Midi – Wendy Bouchard



La journaliste Wendy Bouchard recevait deux opposants autour du vote blanc : Thomas Guéno­lé – qui défend la reconnaissance du vote blanc et François d'Orcival qui minimise son impact.

Sans surprise (pour les CVB), c'est Thomas Guéno­lé qui gagne à la fin, via le vote du public.

L'émission a eu lieu sur Europe 1 le 5 mars 2015.

En prime l'intervention de Stéphane Guyot de Citoyens du vote blanc, vers 19 minutes 20 environ, qui explique les différences entre le vote blanc, le vote nul et l'abstention.